

Ab Graz: Happy days für die kleinen und großen Steirer

Gute Nachricht für die Steirer. Austrian Airtransport, die Urlaubsfluglinie der AUA, erhöht in diesem Sommer seine Abflüge ab Graz um sechs weitere Urlaubsflüge an die Sonnenziele des Mittelmeers. Elfmal wöchentlich starten die Austrian-Jets nach Griechenland und Portugal (Faro), wobei die griechischen Inseln Chios, Lesbos, Kos und Samos erstmals in Direktflügen angeboten werden. Abflüge nach Kreta wurden um den im westlichen Teil der Insel gelegenen Flughafen Chania erweitert.

Ein besonderes Augenmerk

bei den Urlaubsflügen legt AAT auf die Serviceleistungen. Geschäftsführer Peter Jandak: „Wir bieten im Charterverkehr absolute Linienqualität und zusätzlich eine Reihe von besonderen Schmankerln.“ Das Qualitätskonzept „Austria Happy Days“ werden speziell Familien und Kinder zu spüren bekommen: Sie besteigen unter anderem als erste den Jet, für die Knirpse gibt's spezielle Menüs und außerdem ein Überraschungsgeschenk. Mit AAT ab Graz fliegen Touropa, Neckermann, Reiselanden, Passport und Springer.



Mit den Austrian-Jets ab Graz der Sonne entgegen